
 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度第２回　学校評価アンケートの結果 令和５年12月実施

A B C D A+B （%）

子どもたちへの質問 そう思う
ややそう

思う

あまり思

わない

そう思わ

ない

肯定的

評価

R5.7月

の結果

学校の生活は楽しい 60.3 28.6 7.9 3.2 88.9 91.9

明るく元気にあいさつしている 54.0 36.5 6.3 3.2 90.5 88.7

授業は、楽しくて分かりやすい 58.7 33.3 7.9 0.0 92.1 90.3

授業では、意見を言ったり発表をしたりしている 55.6 33.3 11.1 0.0 88.9 88.7

授業では、タブレットを積極的に使っている 50.8 34.9 11.1 3.2 85.7 75.8

先生は、がんばったことをほめてくれる 73.0 17.5 7.9 1.6 90.5 88.7

先生は、生活のきまりや行動の仕方をしっかりと教えてくれる 77.8 20.6 1.6 0.0 98.4 95.2

先生は、話や悩みを聞いてくれる 66.7 25.4 6.3 1.6 92.1 88.7

学校では、いじめがなく仲良くすごしている 33.3 39.7 12.7 14.3 73.0 80.6

学校の行事は楽しい 77.8 15.9 4.8 1.6 93.7 93.5

学校は安全で、安心して生活できる 76.2 20.6 3.2 0.0 96.8 82.3

マナーや学校のルールを守っている 54.0 42.9 3.2 0.0 96.8 88.7

自分は、周りの人の役に立っている 52.4 31.7 11.1 4.8 84.1 80.6

運動することが楽しい 66.7 19.0 6.3 7.9 85.7 85.5

よい姿勢を意識して、生活している 28.6 49.2 15.9 6.3 77.8 75.8

自分にいいところがあると思う 52.4 27.0 17.5 3.2 79.4 79.0

北郷町が好きだと思う 74.6 14.3 7.9 3.2 88.9 95.2

A B C D E Ａ＋Ｂ （%）

保護者のみなさんへの質問 そう思う
ややそう

思う

あまり思

わない

そう思わ

ない

わからな

い

肯定的

評価

R5.7月

の結果

子どもは、楽しそうに学校へ通っている 50.8 33.3 14.3 1.6 0.0 84.1 92.3

学校は、楽しく、分かりやすい授業に努めている 38.1 38.1 6.3 6.3 11.1 76.2 90.4

学校は、子どもの個性や良さを認めている 50.8 38.1 6.3 4.8 0.0 88.9 94.2

学校は、子どもの生活や行動について適切な指導をしている 46.0 39.7 9.5 3.2 1.6 85.7 94.2

学校は、子どものことについて話を聞いたり相談にのってくれたりしている 42.9 41.3 6.3 4.8 4.8 84.1 90.4

学校は、いじめのない環境づくりに取り組んでいる 33.3 42.9 4.8 1.6 17.5 76.2 80.8

学校は、育てたい子どもの姿や教育方針を分かりやすく伝えている 39.7 44.4 12.7 3.2 0.0 84.1 94.2

学校は、「学校だより」などで教育活動や学校生活の様子を公表している 61.9 31.7 3.2 1.6 1.6 93.7 98.1

学校は、地域や保護者と積極的に連携しようとしている 50.8 36.5 4.8 3.2 4.8 87.3 92.3

学校は、子どもの安全確保（災害や不審者対策）に努めている 55.6 36.5 3.2 0.0 4.8 92.1 94.2

家庭で、子どもと学校のことについてよく話す 47.6 46.0 3.2 3.2 0.0 93.7 88.5

子どもは、スマートルールを守って生活している 15.9 42.9 31.7 9.5 0.0 58.7 61.5
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保護者の方から、自由記述に書き込みを入れてくださった方が大勢います。ありがとうございます。 

 

保護者の方の声 回 答 

・分かりやすい授業に努めていらっしゃると思いま

す。しかし、タブレット学習については、字もしっ

かり覚えていないのにパソコン等を使うのは疑問

です。できるなら、小学校の間は、使わせたくない

です。 

低学年では、まずはひらがな・カタカナの学習か

ら始まり、漢字の学習へと進んでいます。また、日

本語の美しい表現についても、その学年に応じて大

切に指導しています。 

タブレットは、毎時間使用しているわけではあり

ません。その単元や学習によってより効果的な活用

をしています。タブレットの使用は、学年に応じて

取り組んでいきます。 

・コロナも５類になり、学習発表会は、土日にして

もらえるとありがたい。町民運動会がなくなり、親

子でミニ運動会をしてもらえてよかったです。（午

前中で終えるのもよかったです。） 

町民運動会は、天気に関わらず運動会をする予定

を早い段階で組みました。当日の朝に中止の決定で

したが、慌てることなく体育館で親子運動会を開催

することができました。少しでも親子の触れ合いの

時間となったのであれば、幸いです。 

 学習発表会は、平日開催とさせていただいていま

す。あくまで、子どもたちの学習の成果を発表する

場です。普段の学校公開日と同じと考え、平日にさ

せていただきたいと思います。 

・よいクラスに恵まれよかったです。  

・学校のブログは、毎回楽しみにしています。修学

旅行の時にも、子供たちの様子を配信してくださ

り、いろいろな機会で忙しい合間に写真の配信あり

がとうございます。 

学級づくりは担任業務の醍醐味です。これから

も、子どもたちが主役になる学級づくりに励みま

す。 

 ブログでは、すべての活動をお知らせすることは

できませんが、可能な限り子どもたちの頑張りをお

伝えしていきます。いつもブログを見てくださり、

ありがとうございます。 

 

 

お忙しい中、学校評価アンケートにお答えくださり、ありがとうございました。今後も教育活動

へのご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。 

 

◎児童の結果を見ますと、概ね８割から９割が肯定的な意見となり、うれしい結果となりました。特に１

学期より数値が良くなっている項目が多くなりました。しかしながら，７割台の回答となった項目があり

ます。３学期は次の学年に向かって取り組む大切な時期です。改善策として検討したことは、早めに実施

していきます。特にいじめのない学校づくりに、職員一同取り組んでいきます。 

◎保護者の結果を見ますと 1 学期より低い評価となってしまいました。この結果から授業づくり、ふる

さと教育、学級経営、生徒指導など、課題があることが浮き出ました。より一層しっかりと教育活動を行

っていきたいと感じています。 

 


